



LA FAMILLE À L'HONNEUR

L'association Bassma, qui vient en aide aux plus démunis, a lancé sa troisième campagne du « Mois Mondial de la Famille » lors d'une conférence organisée au City Center de Beyrouth, en vue de la célébration de la Journée mondiale des familles, qui aura lieu le 15 Mai prochain.

1. L'équipe de Bassma
2. Leo Kacour et Steffan Mellot
3. Sawsan Khoury, Joe Acosta, Sandra Khatib et Mays Adjadjian
4. Joe Acosta, Steffan Mellot, Pierre Abou Assi, Sandra Khatib et Leo Kacour
5. Imane Sabra, Ibtisam Khoury, Sandra Khatib et Mayya Hage
6. Marie-Michèle Chalé et Aman Slim
7. Sandra Khatib et Niamha Khatib
8. Mario Abou Saad et Jhene Khoury

